



Y por fin llegó...

Sí, por fin llegó el momento que muchos (*por no decir todos*) hemos estado esperando: **¡¡COMENZAMOS LAS FIESTAS DE NUESTRO PUEBLO!!** Por delante se nos presentan unos días llenos de celebraciones, música, alegría y diversión. ¡¡Estamos en Fiestas!!

Seguro que todo esto ya lo sabíais pero... ¿alguno sabe por qué motivo celebramos las fiestas de Villava a comienzos de octubre? (*Dejamos tiempo por si alguno sabe la respuesta*)

Pues bien, Villava celebra sus fiestas para honrar a la **VIRGEN DEL ROSARIO**. ¿Ya lo sabíais? Muchas veces nos pasa que celebramos algo sin saber por qué lo hacemos. Pues bien, a partir de ahora eso no se va a poder decir de ninguno de nosotros. Y... ¿por qué la *Virgen del Rosario*? Os cuento.

Curioso o no lo más probable es que nuestro pueblo celebre sus fiestas gracias a la influencia de los Dominicos y Dominicinas. Santo Domingo de Guzmán, allá por el siglo XIII y XIV, era muy devoto de la Virgen y rezaba todos los días el "Rosario". Es una oración en la que se va intercalando el rezo de padrenuestros y avemarías mientras se recuerdan los momentos más importantes de la vida de Jesús. Esta oración se hizo famosa entre lo cristianos cuando, en el siglo XVI, Europa se vio amenazada por los turcos. El papa de entonces hizo un llamamiento a todos los cristianos para que rezaran a la Virgen con el Rosario. Así se hizo y, el 7 de octubre de 1571, durante la Batalla de Lepanto (*batalla en la que participó el autor de Quijote, Miguel de Cervantes*) los cristianos ganaron y consiguieron detener el avance musulmán. Como agradecimiento el papa instituyó el **7 de octubre** como la fiesta de **Nuestra Señora del Rosario** (= *el día grande de nuestras fiestas*).

Lo más probable es que la presencia de los Dominicos y Dominicinas en nuestro pueblo, tan devotos de la virgen del rosario, influyó para que desde hace ya muchísimos años todos los vecinos de Villava celebremos nuestras fiestas en honor de la **Virgen del Rosario**.

Ya ves, lo mismo que sucede con los "Sanfermines", las fiestas de nuestro pueblo tienen también un origen cristiano. Desde estas sencillas líneas todos vuestros profesores y profesoras os animamos a celebrarlas con alegría y optimismo. Ojalá que este año las fiestas sean **NUESTRO MOMENTO** para encontrarnos entre nosotros y demostrar el cariño y lo mucho que nos importan los demás.

